

Cuba parmi les pays les plus ovationnés à l'ouverture des Jeux Paralympiques



La Havane, 8 sept. (RHC/Jit).- Un très beau spectacle qui a mêlé sensibilité, amour et musique a ouvert ce mercredi soir les Jeux Paralympiques à Rio de Janeiro.

Le site web Jit spécialisé en sports signale que la délégation de Cuba a fait l'objet d'une des plus grandes ovations pendant le défilé des pays qui a mis un point final au spectacle d'ouverture.

A la tête de la délégation cubaine, la judoka Dalidaivis Rodriguez qui portait le drapeau de notre pays correspondait, aux multiples gestes de sympathies des spectateurs, avec son sourire et sa joie.

La délégation cubaine est formée de 22 sportifs handicapés plus le guide de la sprinteuse Omara Durand.

Les délégations les plus nombreuses sont celles de la Chine, 307 sportifs, le Brésil, 286, et les États-Unis, 278.



Radio Habana Cuba